

# Vielleicht letztes Outdoorspiel

*Veröffentlicht am: 25.10.2024 | Autor: Olaf Hoerschelmann*

**Letztes Tennismatch 2024 beim Tennisverein Hoerschelmann: Olaf und Uwe genossen bei bestem Wetter ihr Abschlusspiel: bevor die neue Bewässerungsanlage installiert wird...**

---

Das vielleicht letzte Spiel in dieser Sommersaison auf unserer Anlage bestritten am heutigen Freitag Olaf und Uwe Hoerschelmann.

Bei allerbestem Wetter wurde von den beiden AK 65 Spielern noch einmal die gelbe Filzkugel bemüht. Ohne Wind und bei sehr angenehmen Temperaturen konnten die beiden Brüder noch einmal ein komplettes Spiel durchziehen.

Es bereitete beiden Spielern viel Spaß, zumal auch die Platzverhältnisse hervorragend waren. Extra dafür wurden nach dem alljährlichen Platzabbau auf den Feldern 1+2 die Netze hängen gelassen.

Für kommende Woche hat sich die Fachfirma Averbeck angekündigt, die auf allen sechs Plätzen die Bewässerungsanlage einbauen wird. Dabei werden auf allen Plätzen Gräben aufgerissen, Wasser- und Stromleitungen verlegt und vollautomatische Sprinkler installiert. Interessierte können sich die Arbeiten gerne ansehen.



Das Bild zeigt die beiden Brüder am heutigen Nachmittag beim Aufwärmen vor dem Spielen.